

LOCAL | Infraestructuras

La Carrera de las Monjas permanecerá cortada al tráfico rodado del 8 al 15 de julio

La realización de un paso de peatones elevado es el motivo de dicho corte.

Redacción

Viernes 5 de julio de 2024 - 11:48



Del lunes 8 al lunes 15 de julio, la Carrera de las Monjas permanecerá cortada al tráfico rodado debido a los trabajos de eliminación de barreras arquitectónicas y mejoras de la seguridad para el peatón que se van a llevar a cabo en esta céntrica vía.

En concreto se trata de un paso de peatones elevado a la altura del supermercado *Más y Más*, que el pasado año no pudo ejecutarse debido a la falta de crédito por parte del Consistorio, y con el que se completarían las actuaciones similares llevadas a cabo en la

barriada de Los Almendros, dos de ellas, y en la avenida de Granada, en este último caso con regulación semafórica.

Según se indica desde el Consistorio, en este caso, los clientes que salen del establecimiento comercial, particularmente en época de verano, buscan inmediatamente la sombra en la acera de enfrente, habiéndose producido numerosos incidentes en los que, afortunadamente, no han llegado a más.

Además, esta zona es uno de los puntos donde mayor cantidad de personas cambian de acera durante el verano, debido a la búsqueda de sombra.

Como rutas alternativas a la Carrera de las Monjas, se plantea la calle Ribera y Palenque-Lozano Sidro-San Marcos, desviándose el tráfico pesado por el Veredón de la Almorzara.